



AGENCIA DE NOTICIAS
DEL ESTADO MEXICANO

Asignan calificación a emisiones en euros de Pemex

Standard & Poor's (S&P) asignó hoy su calificación de deuda en escala global de 'BBB+' a las emisiones de Petróleos Mexicanos (Pemex) de las notas senior no garantizadas por un monto total de dos mil 250 millones de euros.

La calificadora internacional de riesgo crediticio apuntó que dichas emisiones, realizadas el 14 de abril pasado, son en dos tramos: por mil millones de euros al 1.875 por ciento con vencimiento en 2022 y por mil 250 millones de euros al 2.75 por ciento con vencimiento en 2027.

"Esperamos que la compañía utilice los recursos de estas emisiones para financiar su programa de inversión y para refinanciamiento de deuda", agregó en un comunicado.

Las notas se benefician de la garantía de pago irrevocable e incondicional de Pemex Exploración y Producción, Pemex Refinación, Pemex-Gas y Petroquímica Básica, entidades que son subsidiarias de la petrolera mexicana.

Señaló que su calificación en moneda extranjera es la misma que la nota soberana en moneda extranjera, con base en nuestra evaluación de una probabilidad "casi cierta" de apoyo extraordinario del gobierno mexicano.

Asimismo, S&P evaluó el perfil crediticio individual de 'bbb-' de Pemex, que a su vez refleja su posición dominante en el gran mercado nacional de petróleo y gas en México, la extensa base de reservas de petróleo y gas y su importante rol en el sector energético del país.

Comentó que las calificaciones también reflejan el débil desempeño financiero después de impuestos y el agresivo programa de gasto de inversión de la compañía.